

La falta de las “7 Magníficas” en Chile

Señor director:

El término “7 Magníficas”, inspirado en la clásica película del oeste, destaca a siete gigantes tecnológicos estadounidenses por su impacto en los mercados globales. Estas empresas –Apple, Microsoft, Amazon, Alphabet, Meta, Nvidia y Tesla– concentran un peso significativo en índices como el S&P 500 y el Nasdaq.

Estas empresas han transformado radicalmente la forma en que opera el mundo y seguirán siendo protagonistas, en su desarrollo y crecimiento. Además de su liderazgo en ingresos y crecimiento, estas compañías destacan por balances sólidos y amplias reservas de efectivo, una característica que las hace resilientes frente a crisis económicas.

La capacidad de las “7 Magníficas” para liderar tendencias clave, como el 5G, el IoT y la computación en la nube, ofrece un modelo inspirador para países como Chile, donde el desarrollo de estas tecnologías sigue en etapas tempranas.

La falta de un equivalente pone de manifiesto la necesidad de mayor inversión en tecnología y condiciones para que empresas locales puedan trascender. Apostar por la innovación no sólo impulsaría la economía, sino que permitiría al país ser parte de las megatendencias que están definiendo el futuro global.

David Cosoi
CEO y Cofundador de Zesty